



**KERZENLEUCHTER
"PFERDLEUCHTER" KARL
HAGENAUER UM 1925**

€3.200,00

"Pferdleuchter", Entwurf Karl Hagenauer,
Ausführung Werkstätte Hagenauer Wien, um
1925, Messing, gegossen, markiert

Pferde spielten eine zentrale Rolle im Schaffen sowohl von Franz als auch von Karl Hagenauer. In diesem Entwurf verbinden sich schwungvolle Linien zu einer elegant stilisierten Pferdefigur, die zugleich die spielerische und humorvolle Note vieler Designs der 1920er Jahre widerspiegelt. Gefertigt aus hochwertigem Messing – einem Material, das aufgrund seiner Langlebigkeit und seines warmen, goldenen Tons besonders geschätzt wurde – vereint der Kerzenhalter kunstvolle Dekoration mit funktionalem Design und verkörpert so zugleich die meisterliche Handwerkskunst als auch die gestalterische Raffinesse der Werkstätte Hagenauer.







